



Cellule Communication

Anderlecht, mardi 20 mars 2018

## COMMUNIQUE DE PRESSE

---

### **Inauguration d'une nouvelle formule pour l'Espace Carême, le pôle culturel d'Anderlecht**

Samedi 24 mars à 10h45

Situé dans le centre historique d'Anderlecht, à deux pas de la place de la Vaillance, il existe un lieu dédié à la culture. Aujourd'hui rebaptisé « Espace Carême », il regroupe le Centre culturel Escale du Nord, la Bibliothèque et la Ludothèque francophones, ainsi que le service du Tourisme. Un accueil centralisé y est assuré du lundi au samedi pour toutes les informations culturelles de notre commune. L'Espace Carême, c'est aussi un magnifique jardin dorénavant ouvert au public et un bar entièrement réaménagé, l'Edn.bar, où les visiteurs peuvent déguster des produits locaux et bio, tout en feuilletant la presse du jour.

« La création de l'Espace Carême et l'ouverture de son jardin au public sont une première phase qui était prévue dans l'étude de redynamisation de l'hypercentre d'Anderlecht », se réjouit l'Echevin de la Culture Fabrice Cumps.



Espace  
Carême

**Ce nouveau pôle culturel sera inauguré le samedi 24 mars dès 11h, en présence du Bourgmestre Eric Tomas, de l'Echevin de la Culture Fabrice Cumps, du Collège échevinal et de la Présidente d'Escale du Nord Isabelle Emmery.**

Au programme de cette journée : concert de Stéphane Martini (guitare espagnole) et Yves Teicher (violon), animation participative du collectif La Supérette, projections de courts métrages d'animation pour petits et grands, et jeux de société proposés par la ludothèque.

Rendez-vous le samedi 24 mars dès 10h45 à l'Espace Carême  
1-7 rue du Chapelain à 1070 Anderlecht.

---

Contact presse de la Commune d'Anderlecht  
Florence Colard : 02 558 08 68 ou 0494 577 944